

ADUANAS DECOMISA RELOJES EN CARRASCO Y PIEDRAS SEMIPRECIOSAS EN RIVERA

Funcionarios de la Administración de Aduanas de Carrasco decomisaron 100 relojes que se intentaron ingresar al país de contrabando.

Los funcionarios que se desempeñan en el salón de pasajeros del aeropuerto, detectaron en el curso de las inspecciones habituales a equipajes, los relojes de pulsera de una reconocida marca internacional.

Estaban en el interior de un bolso que pertenecía a un ciudadano ecuatoriano que arribó en un vuelo procedente de Panamá, careciendo de alguna documentación que pudiera avalar el ingreso al país de ese cargamento.

Se procedió al decomiso por infracción de contrabando, se iniciaron los procedimientos de estilo con el responsable del cargamento y se investiga si las piezas requisadas son auténticos o copias de la marca involucrada.

Piedras semipreciosas en Rivera

Funcionarios de la Administración de Aduanas de Rivera que realizan inspecciones a encomiendas detuvieron en el control de Curticeiras, de ruta 5, cuatro cargamentos de piedras semipreciosas en bruto y trabajadas.

Habían sido remitidas en encomiendas a través de empresas de correos desde la ciudad de Artigas, con destino final en Montevideo, sin que existiera la documentación exigida para el transporte de ese tipo de mercadería dentro del territorio.

Se ubicaron 205 piezas de Ágatas, Amatistas y Cuarzos, las que ahora son sometidas a estudios geológicos por parte de especialistas a fin de determinar si se trata de piedras extraídas en suelo uruguayo o brasileño.